
蓼川福祉会による認定こども園整備 事業説明会 

意見交換 発言要旨 

 

１ 日  時  2022 年 10 月 14 日（金） 19：30～20：30 

２ 場  所  日高地区コミュニティセンター 多目的ホール 

３ 参加人数  20 人 

４ 質問、意見等 

質問・意見等 回答等（回答者） 

【園舎工事関連】 

 施設整備を行うにあたり、地元説明会は

計画しているのか。 

 工事業者が決まれば、地元区長、近隣住民の皆さ

んへの挨拶を考えている。 

地元説明会についても前向きに検討していきた

い。（蓼川） 

 一部園舎が２階建になるが、その経緯

は。保育士の負担とならないか。 

 園庭の確保、園児ひとりあたりの面積の確保と

いった面から２階建てとした。また採光、風通しも

考慮し決断をした。 

園児、保育士の動線が変わってくるが、エレベー

ターの設置も含め、先進事例も勘案し職員とも協

議を重ね決定した。階段についても、クッション性

のある安全な仕様を前提に設計する。 

子どもたちにとって環境のよいこども園となる

よう考慮したい。（蓼川） 

【交通対策関連】 

 道が狭く、特に16時以降の迎えの時間は

大変混雑している。工事期間中は工事車両

の出入りが頻繁になると想像する。一般の

方も通行する。十分な安全対策をお願いし

たい。 

 工事期間中は、工事の状況を見ながら送迎の時

間に交通整理員を配置するなど安全面には十分配

慮し、対策を講じていきたい。（蓼川） 

【新園運営関連】 

 保育園からこども園に変わるが、今まで

と何が変わるのか。 

 基本的には変わらない。教育・保育方針も現在の

方針をベースに考えていきたい。１号認定の幼稚

園児を受け入れるため、職員数は増える予定。早朝

保育も延長保育もある。行事も引き続き行う。 

定員は現在の120名から160名を予定している。

（蓼川） 

 


